



Velásquez Quesquén sería candidato del PAP a la Presidencia del Congreso

(Peru.com: 2008/6/15) El congresista del Partido Aprista Peruano (PAP) Javier Velásquez Quesquén es el más seguro candidato de dicha agrupación política para la Presidencia del Parlamento Nacional en la próxima legislatura 2008-2009, reiteró su compañera de bancada Mercedes Cabanillas.

"En lo que concierne a la célula parlamentaria Aprista tenemos un gran candidato, Javier Velásquez Quesquén es un hombre correcto en su trabajo político y con una visión multipartidaria, ojala logremos avanzar", manifestó la también presidenta de la Comisión Política del PAP.

Cabanillas contó que el partido de gobierno no teme la competencia de otras bancadas, pues respeta de la diversidad del hemiciclo. "Los grupos de oposición también quieren una oportunidad, lo que apruebo porque la gestión parlamentaria es colectiva", indicó.

Asimismo, rechazó los incidentes ocurridos durante el debate de reforma constitucional, cuando el Partido Nacionalista y Unión por el Perú (UPP) condicionaron su participación a la inclusión del retorno a la Constitución de 1979 en la discusión.

"No debería polarizarse el debate, porque la Dirección (del Congreso) es absolutamente colectiva, salvo cuando alguien veta a un movimiento y exige que no este en la junta directiva, eso no es lo adecuado, es algo que generalmente hacen los humalistas", manifestó.